

## **Le centre Be Neré de l'Association Fo gninta Ouagadougou**

**Les travaux du centre** ont bien avancé cette année grâce aux dons et à la vente d'objets d'artisanat des différents artisans mais il reste encore beaucoup à faire afin que d'autres puissent s'installer. Les travaux se déroulent au fur et à mesure des rentrées d'argent.

**Pour l'instant, sont construits** un grand hangar pouvant accueillir 4 artisans, des toilettes, un local de stockage, 1 mur d'enceinte.

Il reste à faire un mur d'enceinte, 4 chambres avec salle de bain et toilettes. (Ces chambres seront réservées aux artisans ou aux apprentis ne pouvant pas rentrer chez eux.)

**Dans l'immédiat, seul Hamado (le bronzier) travaille sur site avec 3 apprentis** dont 2 jeunes sortant juste de l'école (niveau cours moyen).

L'accueil de tous les artisans ne pourra se faire que lorsque les travaux seront un peu plus avancés. Hamado a déjà reçu des demandes d'artisans et d'apprentis mais qui habitent trop loin. Les apprentis sont nourris et rémunérés.

**Nos actions** ont permis cette année d'envoyer 500€ de bénéfices faits sur les ventes d'artisanat.

Nous avons exposé et vendu :

à Festirues Morcenx la Nouvelle en avril dernier,

au vide grenier de Lesperon, en septembre

au marché de Noël à Morcenx.

**Un stage de 3 jours les 26, 27 et 28 juillet a été organisé à l'Atelier Bleu** de Rion des Landes.

Une expo vente a été installée le samedi, pendant le coulage du bronze.

Il y a eu 7 stagiaires motivés, dans une bonne ambiance.

**Les perspectives 2025 :**

- Festirues (fin avril).

- Un stage de bronze sera organisé les 18,19 et 20 juillet à l'Atelier bleu de Rion des Landes.

- Une expo/marché « la boutique prend l'air » est en train de s'organiser à la maison du site à Arjuzanx, le 17 juillet, avec les différents artistes et artisans exposant déjà à la boutique.

**En conclusion :**

Malgré le climat maussade au Burkina, nos amis restent courageux, vaillants avec des beaux projets.

Nous devons partir les soutenir en 2024 , mais nous n'avons pas obtenu nos visas.

Nous restons malgré tout solidaires de leurs actions.

En achetant leur artisanat et en faisant des dons nous leur permettons de poursuivre leur activité, de leur donner confiance, espoir et courage pour avancer.